



Nouvelle salle de travail personnel

publié le 07/03/2022

Bonjour à tous,

J'ai le plaisir de vous annoncer l'ouverture, dès lundi 7 mars 2022, de la nouvelle salle de travail pour les élèves du collège Pierre Bodet.

Après deux mois de travaux, et un long travail de réflexion, les élèves vont pouvoir bénéficier d'un espace adapté au travail personnel.

Un grand merci aux élèves qui ont participé à ce projet et aux personnels qui ont contribué à sa conception et à sa mise en œuvre.

Vous trouverez, en pièce jointe, l'explication du projet et les photos.

Bien à vous,

Koch Thiébault

Portfolio



Document joint

 [Explications salle de travail personnel \(PDF de 1.4 Mo\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.